

**Auszug aus der Niederschrift
über die 05. Sitzung der Bürgerschaft am 04.05.2023**

**Zu TOP: 7.4
zum Bolzplatz in Andershof/Devin
Einreicher: Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund
Vorlage: kAF 0044/2023**

Anfrage:

1. Wann beabsichtigt die Hansestadt einen Bolzplatz, eine Soccerbox o. ä. im Stadtgebiet Andershof/Devin zu errichten?
2. Wo soll der Bolzplatz errichtet werden?

Frau Dr. Gelinek antwortet wie folgt:

Sie teile die Unzufriedenheit mit dem Angebot im südlichen Teil Stralsunds. Zur Abhilfe war vorgesehen, über den Erschließungsvertrag zum B-Plan 68 „Brandshäger Straße“ eine kleine Fußballanlage mit den Maßen 15x10m durch den Erschließungsträger realisieren zu lassen. Nunmehr soll die bisher im B-Plangebiet vorgesehene Sportanlage nicht mehr im Gebiet selbst hergestellt, sondern lediglich vom Vorhabenträger finanziert werden. So kann die Verwaltung den Soccer-Court im Gesamtkonzept für die weitere städtebauliche Entwicklung von Andershof einplanen - beispielsweise am zukünftigen Bahnhofstempel. Die Umsetzung orientiert sich an diesen Planungen.

Für die Regelung im Erschließungsvertrag wurde 2022 eine Kostenschätzung für die Herstellung einer solchen Anlage (15x10m) in Höhe von ca. 40 T€ ermittelt. Allerdings hat die Abrechnung der vergleichbaren Socceranlage an der Grundschule Juri Gagarin tatsächliche Kosten in Höhe von fast 100 T€ ergeben. Dies ist für die weitere Planung zu berücksichtigen.

Um bis zur Umsetzung eine provisorische Bewegungsfläche zu schaffen, wird die Nutzung von aktuell unbebauten Flächen in der Umgebung zur Schaffung einer kleinen Rasenfläche geprüft. Frau Dr. Gelinek bietet an, im Sportausschuss zur Thematik zu berichten.

Herr Philippen dankt für die Ausführungen.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 12.05.2023